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 我南小発  第６号  

令和６年４月２２日  

我孫子市教育委員会 あて 

 我孫子市立布佐南小学校  

学 校 運 営 協 議 会  

                     会 長  志垣 健二郎  

 

令和６年度 第１回学校運営協議会会議報告書 

このことについて、我孫子市学校運営協議会規則第１２条の規定について、次のとおり報告しま

す。 

 出席委員  【布佐中】 篠崎和彦、松島 紀、鈴木昭彦、足立俊弘、佐藤秀範、比江島眞友巳、 

鈴木伸樹、森政俊光、飯塚 宏 

        【布佐小】 鈴木治男、鈴木高士、小島茂明、番場朋子、板倉 博、 

志賀和仁、小林道治、石川清隆、日景翔大、 

        【布佐南小】志垣健二郎、山本貴子、櫻井 實、 

  佐々木祐子、大野将史、糸賀貴之、 

記録  飯塚 宏 

（令和６年４月１５日実施） 

主な議事 発言者 協議・発言等の概要 

○布佐南小学校運営協議

会 

１．任命書交付 

２．会長、副会長選出 

３．協議 

①校長挨拶 

②学校経営計画 

 

 

 

 

 

 

 

 

③教育課程計画 

 

 

 

 

 

 

南小校長 

 

 

校長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教務 

 

教頭 

 

 

 

 

 

会長 志垣健二郎 副会長 𠮷岡朋久 

（議長）布佐南小学校学校運営協議会会長 志垣健二郎 

「心豊かで 実践力のある子」を学校教育目標に、めざす

児童像「自ら学ぶ子」「仲良く助け合う子」「みがききたえ

る子」を具現化するため「笑顔 と 活気 でやってみよ

う」を合言葉に挑戦していく。 

 学校教育目標達成のため、算数教育研究をまとめるこ

と、地域・保護者との協働すること、児童・保護者へ傾聴

する態度をとること、言葉遣い（率先垂範）を意識するこ

とを心がけて指導に当たっていく。 

教育活動の充実のため、引き続き地域の皆様ご理解ご協

力を賜りたい。 

 学力向上 取り組みを継続・改善していくための取り組

みとして教育課程を検討し、日課表を大きく変更した。 

日課表変更に伴い下校時刻が変わったため、一週間の時

程が大きく変わったためチャイムを活用して児童が安定し

て生活できるよう配慮していく。 



 

 

 

 

 

 

 

 

④学校行事 

 

 

 

４．質疑及び意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．承認の是非 

 

 

 

 

 

○布佐中学校運営協議会 

１．開式のことば 

２．各校会長、副会長の

確認 

 

 

 

 

３．布佐中学校区運営協

議会会長、副会長の

確認 

 

 

 

 

 

 

 

 

教務 

 

 

 

委員 

 

校長 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

校長 

 

委員 

 

 

 

 

会長 

 

全委員 

 

 

 

 

布中教頭 

各校校長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校行事について、２月の学習参観は２日間に分けて行

っていたが、今年度は１回にまとめて行い、保護者が来校

する負担感を減らすようにしていく。 

 部活動について、今年度4年生からの部員募集は行わな

い。吹奏楽部は音楽部と名称変更し、校内や地域で発表す

るようにしていく。市内音楽発表会は5年生全員で合唱を

行う。陸上部は５，６月と９，１０月のシーズン制として

活動する。 

 年間の学習計画を用意したので、地域と連携して学習を

進められるところがあれば、協力していただきたい。これ

まで、七夕集会やミシンボランティア等で子どもたちの学

習を支えていただいている。 

平和台は高齢化が進み、学校との接点がなくなってきて

いるため、地域と学校をつないでいきたい。 

日課変更で掃除の時間が減っているため掃除を一緒にす

ることができたらよいと考えている。そのほかにも子ども

たちの思いも聞きながら連携を相談したい。 

 運動会後に読み聞かせや学習支援をお願いしていきた

い。 

 保護者同士のつながりはどうだろうか。 

 保護者同士はラインでつながっていると、同級生の保護

者からいろいろ聞く。連絡網がなくなったため、一人っ子

などつながりの少ない保護者は不安を感じているようだ。

保護者ラインにやりづらさを感じている人もいるが、学校

の情報が知りたいためにやっている。 

 個人情報保護のため連絡網はなくなっているが、学校の

情報はできるだけ発信していくようにしたい。 

 スマートフォンなど、便利な道具が出てきているが弊害

もある。地域や保護者で、子どもたちと関係を作ってい

き、先生からは教えられないこと、教員としてはできない

ことをやっていきたい。 

 

令和６年度布佐南小学校教育目標及び経営方針を承認され

るか。 

承認する。 

令和６年度 布佐南小学校教育目標及び経営方針が全会一

致で承認される。 

 

 

 

布佐中学校  会 長 篠崎和彦 

       副会長 松島紀 

布佐小学校  会 長 鈴木治男 

       副会長 鈴木高士 

布佐南小学校 会 長 志垣健二郎 

       副会長 𠮷岡朋久 

会 長 篠崎和彦（布佐中） 

副会長 鈴木治男（布佐小）志垣健二郎（布佐南小） 

 



４．会長挨拶 

 

 

５．協議等 

①自己紹介 

②布佐中区小中一貫教

育年間計画 

 

③布佐中区グランドデ

ザインについて 

④質疑及び意見交換 

 

 

 

６．諸連絡 

 

 

７．閉式の言葉 

篠崎会長 

 

 

 

 

南小教務 

 

 

布中校長 

 

布小校長 

 

委員 

 

布中教頭 

 

 

布中教頭 

今年は岡田武松博士生誕１５０年の記念の年。布佐中区の

運営協議会の更なる充実のために、引き続きご協力を賜り

たい。 

（議長） 布佐中区会長 篠崎和彦 

 

年間計画（資料）をもとに説明。 

あいさつ運動は、我孫子東高校も参加し、４校で実施す

る。 

（Ｒ５末に承認済） 

 

今年度、布佐中区学校運営協議会のスローガンを作成した

い。原案をもとに、委員の皆様に決定していただきたい。 

了承する。 

 

○今後の予定について 

第２回６月２６日（水）第３回１１月１２日（火）各校 

第４回３月５日（水）布佐中 

 

   傍聴人  ２人（発言者数０人） 

 

 


